

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini secara umum memperlihatkan garis besar gambaran efektifitas program kesehatan masyarakat dengan pemanfaatan dana desa di Desa Bojo 1 Kecamatan Mallusetasi Kabupaten Barru. adapun penelitian ini merumuskan tiga hasil penelitian dengan kesimpulan yaitu:

1. Pelaksanaan program kesehatan masyarakat di desa bojo 1 dimulai dengan persiapan program yang dilakukan dengan menentukan lokasi kegiatan dan pelaksana kegiatan yang kemudian diadakan assesment pada lokasi untuk mencari data berupa adanya masalah kesehatan masyarakat yang akan dirapatkan di MUSRENBANG. Kemudian dirumuskan kegiatan pada rapat tersebut berupa kegiatan pengadaan jamban keluarga, kerja bakti gotong royong, senam lansia, pemeriksaan kesehatan balita, dan program kampung KB.
2. Pemanfaatan dana desa pada program kesehatan masyarakat desa bojo 1 di latar belakang dengan tercapainya atau terlaksananya program-program prioritas pemerintah sehingga diadakan program kesehatan masyarakat sebagai program penunjang untuk mengurus masalah dibidang kesehatan. Adapun total dana desa yang dimanfaatkan yaitu sebanyak Rp. 104.100.000.
3. Efektivitas dari pemanfaatan dana desa terhadap pelaksanaan program kesehatan masyarakat desa bojo 1 dengan uraian tercapainya keberhasilan program, tercapainya keberhasilan sasaran, terciptanya kepuasan terhadap program, tingkat input dan output yang sebanding dan tercapainya tujuan secara menyeluruh.

Sehingga dapat dikatakan bahwa program kesehatan masyarakat desa bojo 1 sudah cukup efektif terhadap pengalokasian dana desa yang dilakukan.

B. Saran

Penelitian ini berfokus pada efektivitas program kesehatan masyarakat dengan pemanfaatan dana desa di desa bojo 1 kecamatan mallusetasi kabupaten baru, sehingga peneliti memeberikan saran sebagai brikut:

1. Kepada pemeintah desa bojo 1 agar lebih optimal dalam menjalankan program-program dalam meningkatkan mutu atau kualitas hidup masyarakat dan jangan ragu untuk mengalokasikan dana demi menciptakan masyarakat yang sejahtera.
2. Kepada masyarakat desa bojo 1 agar lebih meperhatikan permasalahan-permasalahan kesehatan, menjaga lingkungan, dan memperbaiki kualitas kesehatan diri. Serta turut aktif berpartisipasi pada program pemerintah khususnya untuk peningkatan kualitas hidup.

